

Tras un mes del sismo, damnificados salen a las calles en México para exigir apoyo



México, 20 oct (RHC) Tras el sismo ocurrido el pasado 19 de septiembre en México, cientos de damnificados salieron a las calles en protesta para exigir al jefe del Gobierno, Miguel Ángel Mancera, apoyo y la reconstrucción de la ciudad.

La marcha se llevó a cabo desde el Ángel de la Independencia al Zocaló capitalino, y estuvo acompañada por organizaciones civiles y damnificados del multifamiliar Tlalpan que denunciaron que hay 500 familias que aún duermen en la calle o con familiares porque las autoridades no han respondido.

Los asistentes, quienes guardaron un minuto de silencio en memoria de las personas que fallecieron en el sismo, exigieron que sus casas sean construidas a la brevedad, con dinero público y no con créditos como se los han ofrecido, ya que aseguran que las autoridades “se han lavado las manos” y no les han respondido.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/145003-tras-un-mes-del-sismo-damnificados-salen-a-las-calles-en-mexico-para-exigir-apoyo>



Radio Habana Cuba